



LA CONSTRUCCIÓN DEL CENTRO INTERMODAL DE TRANSPORTE DE COSTA BALLENA, A PUNTO DE CONCLUIR

En la visita que el teniente de alcalde Jesús Corrales realizaba junto con la delegada Laura Castellano, destacaba el importante papel que va a jugar esta estación en la mejora de las comunicaciones para los vecinos de Costa Ballena como para los de Rota

El teniente de alcalde delegado del área de Costa Ballena, Jesús Corrales Hernández, visitaba en la mañana del viernes día 11 de enero junto con la delegada de Costa Ballena, Laura Castellano, el nuevo Centro Intermodal de Transporte que se ha construido en la entrada del citado complejo turístico.

En el transcurso de la visita, en la que también estuvieron presentes miembros de la empresa constructora Felipe Castellano, así como técnicos del Ayuntamiento, los representantes municipales pudieron comprobar el resultado de las obras de construcción de esta estación de transporte que dará cabida tanto a los autobuses de línea como al servicio urbano de autobuses y a taxis.

Según explicó el teniente de alcalde Jesús Corrales, las obras están prácticamente concluidas por lo que en estos momentos se está comenzando a amueblar las distintas dependencias de la estación, en la que también queda por colocar una valla perimetral con la que se rodeará la estación.

El Centro Intermodal de Transporte de Costa Ballena, que ocupa una parcela dotacional propiedad del Ayuntamiento, cuenta con una sala de control, consigna, ventanillas externas para la venta de billetes a los usuarios, aseos adaptados, así como entrada numerada para unos seis autobuses.

Además, esta estación, que en palabras de Jesús Corrales va a servir de nexo de unión para los autobuses de Chipiona y Rota (Los Amarillos y Comes), para taxi y para la red servicio de autobuses urbanos, será un punto neurálgico que comunicará este complejo turístico y Rota, facilitando la comunicación y poniendo a disposición de los ciudadanos unas instalaciones dignas, cómodas y modernas desde donde hacer uso del transporte público.

Por otro lado, cabe destacar que integrado en este Centro Intermodal de Transporte también se ha construido una sala o salón multiusos de grandes dimensiones, de manera que además de ofrecer todos los servicios propios de una estación, el nuevo edificio cuenta con un espacio común que servirá de punto de encuentro a la hora de celebrar acontecimientos culturales, sociales, exposiciones, talleres, o charlas. De esta forma, la citada sala dará respuesta a la demanda de la población de Costa Ballena y la de Rota, ofreciendo un espacio perfectamente equipado y adaptado.

Para Jesús Corrales, la próxima puesta en marcha de esta estación es un avance más que este equipo de Gobierno pone a disposición de la población, apuntando que desde que en la legislatura anterior “tomamos la responsabilidad de gobierno, nos pusimos manos a la obra para dotar a Costa Ballena de los complementos y servicios que se hacían necesarios aquí”.

En esta línea, se refirió a proyectos que hoy por hoy son ya una realidad palpable como el campo de fútbol de Costa Ballena que además de dar servicio a la población acoge a equipos de distintos puntos de Europa, o el polideportivo “Francisco Peña Palomeque”; así como la primera iglesia de Costa Ballena, cuyas obras se encuentran en un estadio muy avanzado; al igual que ocurre con el centro que se construye en primera línea de playa y que albergará los servicios de la Policía para la Policía Local, Protección Civil y servicios de playas.

Finalmente, Jesús Corrales manifestó que desde el equipo de Gobierno “nos sentimos satisfechos por el desarrollo de estos proyectos que van a ir en beneficio de Costa Ballena y de Rota, y que también suponen un motor económico que genera riqueza y puestos de trabajo”.

Rota, 14 de enero de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es